

FERNANDO VII

*Marzo 2/55*  
**Más protestas  
por el trueque**

Estiman que a Céspedes hay que erigirle un gran monumento en un lugar más adecuado

Reproducimos a continuación otra de las cartas recibidas por nuestro Director, señor Ramón Vasconcelos, en protesta contra el trueque de estatuas en la Plaza de Armas:

Sr. Ramón Vasconcelos, Director, periódico ALERTA. Carlos III No. 615. Ciudad.

Estimado señor Director: Mucho le hemos de agradecer la publicación en su diario de las siguientes líneas, sabiendo que usted deseará contribuir

como siempre a la expresión soberana de la voluntad popular habanera.

Queremos referirnos a la debatida sustitución en la Plaza de Armas de una estatua antigua por otra nueva, de paquete. De sobra sabemos que la del prócer, Carlos Manuel de Céspedes, no está allí en su lugar definitivo, aunque lo contrario insinúe la Academia de Historia. A Carlos Manuel de Céspedes hay que levantarle un gran monumento; no en la Plaza de Armas aunque ésta años atrás haya sido nombrada Plaza de Céspedes sin que el pueblo jamás la llame así —tal es la fuerza de la costumbre.

La Plaza de Armas es Monumento Nacional y como tal no debe variarse su estilo. La Plaza de Armas requiere su estatua de Fernando VII que completa la unidad del conjunto.

De usted muy atentamente, (Fdo.): Gilberto González, Armando Iñiguez, S. J. Iglesias, Cuba Parlá, Margot P. de Almirall, Raquel Pujol, Pedro Caballero, Justo López, Inés Pérez, Julia Martínez.

~~~~~  
"Nada tienen que temer los empleados que trabajen". Y, naturalmente, se ha despertado una laboriosidad que asusta...  
~~~~~

*Alerta, marzo 2/55*



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA